



## Revisan detalles del protocolo para la toma de posesión de Claudia Sheinbaum

El protocolo de la ceremonia de la toma de posesión de Claudia Sheinbaum, hoy fue revisado personalmente por el **presidente de la Junta de Coordinación Política, Jucopo, Ricardo Monreal Ávila**.

Fueron invitados a la ceremonia de toma de posesión de la doctora Claudia Sheinbaum, cerca de mil personalidades de diversos países, cuerpo diplomático y representantes religiosos y de la sociedad civil.



El diputado Ricardo Monreal, en el recorrido que harán el próximo martes, poco antes de las 11:00 horas, el presidente saliente Andrés Manuel López Obrador, y la presidenta Claudia Sheinbaum, explicó los detalles de mismo, y conoció los lugares en que estarán los

invitados, gobernadores y los ministros de la Suprema Corte.

Dijo el diputado de Morena, Ricardo Monreal, que será decisión personal si asiste o no la presidenta de la Suprema Corte, la ministra Norma Piña. En cuanto a los medios de comunicación, se tiene registro de 400 informadores de todo el país.

<https://enfoquenoticias.com.mx/revisan-detalles-del-protocolo-para-la-toma-de-posesion-de-claudia-sheinbaum/>